



アソシアのスタッフ一同



本間氏

# 少額短期保険業開業記念祝賀会を開催

昨年末に少額短期保険業者の登録を完了した株式会社アソシアは、2月9日、東

京都千代田区の九段会館で少額短期保険業開業記念祝賀会を開催した。当日は同社に出資する特定保険業者のほか、関係者多数が出席し、同社の開



増田氏

業を祝った。同社では本格的な事業運営に当たり、社業の一層の充実、進展に努めていく方針。祝賀会で同社の本間貴禎社長は少額短期保険業者への登録、開業までに協力を受けた多くの関係者に感謝の言葉を述べた

後、「共済の良さは、お客さまのニーズに合わせて商品を開発・提供できること、共済事業者の事業費を抑えて掛け金を安価に設定できることなどが挙げられる。これによって、事業者、代理店、契約者のそれぞれに喜びを与えることができる。今後この考え方を継承していく」と強調。「当社の魂は共済にある」ということを理念に置き、社員

後、「共済の良さがこれを理解して事業を運営することを約束する」と意欲を示した。また、保険業界に異業種からの参入が増えることが予想されるため、事業展開においては商品、流通、サービスの差別化が重要になるとして「当社では今後、商品の差別化策として、高齢者、不動産、損害保険というキーワードに基づいて新たな保険商品を開発していく」との考えを示した。

加えて、「保険業というサービス業のプロとして、お客さまに適切なサービスを提供することを徹底し、事業規模拡大に努める。来年度は売上高17億円を確保し、3年後には株式の店頭公開を目指す」と述べた。

シニア層向けのマンションデベロップで、アソシアに出資している株式会社ゼクスの増田達哉常務取締役は「『不動産価値創造を通じた心の豊かさにつながるホスピタリティサービス』の提

## 社業の一層の充実、進展へ

供』を企業理念とする当社はアソシア社の経営方針に共感し、プロジェクトへの参画を決めた。今後もアソシア社のチャレンジを全面的に支援する」との方針を示した。

アソシアは2007年4月27日に設立。同年12月28日に少額短期保険業者の登録が完了した。今年1月7日から「家財総合保険」の販売を開始。契約者保護の観点から、同社に出資する特定保険業者23事業者の保有契約を来年3月までに同社に移転するための取り組みを進めている。